



# Gobernador del Atlántico solicitó intervenir a Electricaribe

Como vocero de mandatarios seccionales de la Costa, pidió mejoras ante el mal servicio de energía.

Por: CARIBE |

10:54 p.m. | 21 de abril de 2016



17

COMPARTIDOS

“La región necesita un servicio de calidad; no puede haber competitividad si no tenemos energía eléctrica que cumpla con las necesidades de los Departamentos; por eso le solicitamos al Gobierno Nacional que intervenga y se apersona de la situación”.

El pronunciamiento, con sabor a clamor, lo hizo desde Cartagena, el gobernador del Atlántico, Eduardo Verano, como vocero de los mandatarios seccionales de la Costa que este jueves realizaron cumbre para tratar la problemática social y económica ante el deficiente servicio de energía que viene prestando Electricaribe en la región.

Al mismo tiempo, los personeros de las ciudades capitales de los Departamentos costeros, también reunidos en la capital de Bolívar, suscribieron un documento en el que anuncian una consulta regional, entre el 1° y el 30 de agosto próximo en la que le harán dos preguntas a los usuarios de Electricaribe (¿Está de acuerdo con el servicio que presta

PUBLICIDAD

Conoce Uninorte  
*haz parte de  
nuestro equipo  
de profesores*



MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 Profesor no acepta disculpas del presidente de Ecopetrol y denunciará

Electricaribe? Si - No. ¿Quiere seguir con el servicio que presta Electricaribe? Si - No).

“Los personeros decidimos actuar de manera conjunta ya que la situación que se presenta en Barranquilla es la misma de Cartagena, Riohacha, Montería, Sincelejo, Santa Marta, Valledupar, en fin, de toda la Costa Caribe”, expresó Jaime Sanjuán, personero de Barranquilla.

Por otra parte, como consecuencia la emergencia eléctrica vivida en las últimas 72 horas en la capital del Atlántico y que generó alteración del orden público, la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios anunció indagación preliminar a Electricaribe.

Para el efecto desde Bogotá se desplazó un equipo que realizará recopilación y validación de la información técnica en el Centro de Control de la empresa.

No obstante, ya la Superintendencia le ha hecho un adelanto al Gobierno Nacional en el que señala la urgencia en que Electricaribe cumpla sus compromisos para mejorar el servicio en la Costa, como la reconstrucción de redes, mejorar la capacidad de reacción e invertir en estructura.

## CARIBE



17

COMPARTIDOS

GUARDAR

COMENTAR

REPORTAR UN ERROR

IMPRIMIR

2 Así fue el falso embarazo con barriga de trapo en Cartagena

3 Emergencia por mortandad de peces en Ciénaga de Zapayán, Magdalena

4 Familia le da el último adiós a paisa que falleció en Ecuador

5 Gobernador del Atlántico solicitó intervenir a Electricaribe

VER 50 MÁS LEÍDAS >

PUBLICIDAD

